



NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/9665
25 febrero 1970
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 25 DE FEBRERO DE 1970 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ISRAEL

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de referirme a la carta dirigida a Su Excelencia el 13 de febrero de 1970 por el Representante Permanente de Siria (S/9639).

En esa carta, el Representante de Siria, al sentirse frustrado en sus acusaciones iniciales, lanza su veneno contra las comunidades judías fuera de Israel, singularizando a los judíos de Sudáfrica, y vilipendia a los judíos por su natural afecto y preocupación por Israel. Esto es característico del representante de un Estado, cuyo Ministro de Educación declaró en mayo de 1968: "el odio (por los judíos) que infundimos en el espíritu de nuestros niños desde su nacimiento es sagrado", y que oprime despiadadamente a la minoría judía en su territorio.

Es evidente que la participación de semejante régimen en el Consejo de Seguridad incapacita aun más al Consejo para ocuparse equitativa y constructivamente de la situación del Oriente Medio.

Tengo el honor de pedir que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

Sírvase aceptar, etc.

(Firmado) Yosef TEKOAH
Representante Permanente de Israel
en las Naciones Unidas